



Sukses, Tapi Perlu Perbaiki

JJC Cukup Menarik Wisatawan

JOGJA – Penyelenggaraan Jogja Java Carnival (JJC) yang sudah berlangsung beberapa hari lalu, dinilai cukup sukses. Festival karnaval yang menurut rencana akan diselenggarakan rutin tiap tahun itu, diharapkan bisa menjadi daya tarik baru bagi pariwisata DIY.

Ketua Himpunan Pramuwisata Indonesia (HPI) Jogjakarta Hardi W mengatakan, JJC sangat bagus jika dikembangkan. Selain memberikan alternatif wisatawan, JJC juga menjadi daya tarik tambahan bagi pariwisata DIY.

“Selama ini, keluhan dari wisatawan adalah tidak adanya perkembangan budaya dan gelaran lain yang akan menjadi daya tarik calon wisatawan,” kata Hardi kemarin. Hardi juga berharap agar dalam penyelenggaraan tahun depan, acara tersebut dikoordinasikan lebih baik lagi.

Tak ada gading yang tak retak. Begitupun penyelenggaraan JJC. Meski terbilang sukses, masih ada beberapa kekurangan dalam acara yang baru kali pertama ini digelar di Jogja.

Misalnya, panitia kurang melakukan antisipasi terhadap penonton yang membeludak. Ribuan penonton yang memenuhi Jalan Malioboro tersebut kurang tertata rapi sehingga cukup mengganggu kenyamanan beberapa penonton.

Ketua Keluarga Public Relations (Kapurel) Jogjakarta Deddy Pranowo Eryono melihat, perlu seleksi bagi penonton di area strategis di JJC. Penyelenggara perlu mengevaluasinya lebih detail.

“Contohnya, jangan sampai mereka yang benar-benar wisatawan justru terganggu. Sebab mereka datang benar-benar untuk menikmati sajian budaya yang dibawakan peserta JJC,” katanya.

Bila perlu, usul Deddy, sebaiknya dibuatkan pagar besi agar penonton benar-benar bisa menikmati acara itu.

Di tempat terpisah, Kepala Dinas Pariwisata Seni dan Budaya Kota Jogja Hadi Muhtar mengakui, JJC memang perlu dievaluasi. Tujuannya jelas, agar pelaksanaan tahun depan lebih baik daripada yang kemarin.

“Walaupun ada kebanggaan tersendiri kita telah mampu melaksanakan dan sukses. Evaluasi dilakukan agar ada perbaikan ke depannya,” tegasnya.

Demikian juga dari sisi peserta, Hadi berharap tahun depan lebih banyak lagi yang ikut. Baik jumlah negara ataupun kelompok seniman lokal yang bisa digandeng. (hes)



MEMBELUDAK: Penyelenggaraan Jogja Java Carnival, Sabtu (25/10) lalu, menyedot ribuan penonton.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005